

Journées Européennes du Patrimoine 2023

Église Notre-Dame de LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY et LAVOIR
samedi 16 - dimanche 17 septembre

*30 commentaires laissés dans le livre d'or,
dans l'ordre de leur apparition.*

*Passionnant ! Quel enthousiasme. Bravo à l'équipe municipale. Bonne continuation.
PS : l'hostie (« le sablé maison » offert) est toujours aussi délicieuse !
« Prions » et « actons » pour la résurrection de cette église !*

Sylvie

Merci de prendre soin de cette église et de valoriser ce patrimoine vraiment splendide. Merci aux bénévoles pour cette ouverture au public dans le cadre des Journées Européennes du Patrimoine. Une restauration d'importance s'impose. Espérons que les pouvoirs publics (et des bonnes volontés ou de la générosité privée) vous assisteront. Bon courage !

Philippe

Je souhaite un heureux dénouement à cette restauration, et merci aux bénévoles de s'investir.

un natif de LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

Joli patrimoine à conserver, agréable visite de la chapelle ce jour. Petite idée pour les finances : vente de bougies à l'intérieur de la chapelle... Bien à vous.

Bon courage pour une future restauration de ce patrimoine exceptionnel en Picardie Verte.

Lionel, membre de la Société d'Histoire du Pays de Bray

Toujours aussi agréable de pouvoir venir visiter. Merci.

Isabelle et Jean-Pierre

Agréable petite chapelle. Super pour l'étude ; très intéressant.

Angéline

En route pour GERBEROY, nous avons fait cette belle découverte de cette petite chapelle. Bel accueil de l'équipe municipale qui parviendra à faire revivre ce lieu plein de charme.

Isabelle

Jolie petite église qui mérite d'être restaurée. Bon courage pour la suite !

Lydia (Uruguayenne)

Belle surprise de découvrir cette belle chapelle. Espérons la revoir encore plus belle après restauration.

des visiteurs de CHARTRES

Belle église et belle visite. Merci de votre accueil.

Bien informés sur l'avancée des études permettant la suite des travaux de rénovation.

Danielle et Jean-Pierre

Par hasard, on a rencontré cette petite église superbe et extraordinaire. On vient visiter GERBEROY, mais selon nous, cette merveille a même beaucoup plus de valeur que beaucoup de bâtiments à GERBEROY. Excusez-nous, mais une église que l'on suppose romane, avec des peintures médiévales qui datent du début du Moyen-Âge, c'est irremplaçable. Il FAUT la conserver, et je le dis même comme un athée convaincu ! Nous vous souhaitons succès pour la restauration et la conservation de cette église. Merci pour votre respect du passé.

Hilde et Eddy de WINTERSHOVEN (Belgique),

« où l'on a restauré une petite église comparable pour des millions et des millions d'euros »

Bon courage pour la restauration !

Fabienne de MOLAGNIES (76)

Magnifique édifice à découvrir.

J.M. du département du NORD

Magnifique. Belle découverte. Une salle d'exposition serait une excellente idée.

Merci d'avoir ouvert pour que l'on puisse voir.

Joli lieu à exploiter pour des expositions.

Hubert

*Lieu qui doit revivre par de expositions, concerts et autres manifestations.
Une brochure à réaliser et à vendre pour financer les travaux..., pourquoi pas ?*

Une chapelle exceptionnelle qui mérite de retrouver son histoire ; de gros travaux de rénovation, mais nécessaires pour sauver ce magnifique monument.

Une pèlerine de SAINT-JACQUES-DE-COMPOSTELLE

Une chapelle qui mérite de retrouver le charme d'antan, qui mérite d'être restaurée pour préserver notre riche patrimoine et pour nos enfants et petits-enfants. Bravo à l'équipe municipale pour son investissement et son projet à venir ; ils vont y parvenir. Nous reviendrons dans quelques années pour l'évolution.

des Lillois

Patrimoine à conserver. Magnifique petite église.

Il faut sauver cet édifice si singulier.

Cette chapelle est vraiment magnifique et mérite d'être sauvée quoi qu'il en coûte !

Visite très intéressante ; beaucoup de travaux mais c'est nécessaire car le site est très beau.

Très belle visite.

Magnifique église. Espérons qu'elle pourra être restaurée pour mettre en valeur les fresques peintes si anciennes. Le loto du patrimoine pourrait peut-être financer ?

Charline et Julien

De bien belles fresques à ne pas laisser se dégrader.

Pascal

Il est urgent de consolider l'édifice. Magnifique église, peut-être à rattacher à GERBEROY officiellement.

Annick et Alain

Beau travail du Conseil pour sauver cette chapelle... si ancienne.

Olivier